

WONGCILIK

Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someah, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Cianjur - CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID

Jul 10, 2024 - 09:31



Polres Cianjur Polda Jabar - Rabu, 10 Juli 2024, Polres Cianjur Polda Jabar menggelar patroli Someah Sambang Warga untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak. Personel Polsek Takokak melakukan kegiatan ini untuk menyampaikan pesan Kamtibmas dan mencegah gangguan Kamtibmas.

Tujuan dari patroli Someah ini adalah untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan memberi tahu orang tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Polisi Takokak mengunjungi warga dari rumah ke rumah untuk berbicara dengan mereka dan mendengarkan keluhan dan keinginan mereka tentang keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, mengapresiasi upaya patroli ini sebagai upaya proaktif untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Kami melakukan patroli Someah Sambang Warga ini untuk lebih dekat dengan masyarakat, mendengar langsung keluhan mereka, dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Kami berharap warga dapat lebih waspada dan aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan," kata anggota Polsek Takokak.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan, "Kegiatan patroli ini adalah bagian dari upaya kami untuk membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik, kami yakin dapat mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang lebih aman."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia sangat mendukung kegiatan patroli Someah Sambang Warga ini. Pendekatan yang humanis dan edukatif ini sangat penting untuk mempertahankan Kamtibmas. Kami berharap kegiatan ini dapat dilakukan secara teratur dan menjadi model bagi wilayah lain.

Kegiatan patroli Someah Sambang Warga ini diharapkan dapat membuat masyarakat lebih peduli terhadap keamanan lingkungan dan bekerja sama dengan polisi lebih baik. Ini diharapkan dapat menekan tingkat kriminalitas dan menciptakan suasana yang aman di wilayah hukum Polsek Takokak.